

cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les nouvelles chrétiens de l'Afrique, afin que cette terre, si longtemps en proie aux horreurs de l'esclavage, soit pleinement conquise par vos apôtres à la sainte liberté des enfants de DIEU.

Ainsi soit-il !

Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS.

Les Directeurs locaux de ces nouveaux Centres ont le pouvoir d'agrèger les fidèles à l'Archiconfrérie romaine du Sacré-Cœur, à condition de nous envoyer, dans le cours de l'année, les noms de ceux qu'ils agrègent.

DIOCÈSE DE BURLINGTON, Vt. : Le Sacré-Cœur de JÉSUS, à Rutland, Vt. — Le Saint Cœur de MARIE, *ibid.*

DIOCÈSE DE HAMILTON, O. : Saint Clément, O.

DIOCÈSE DE LONDON, O. : Sainte-Marie de Maidstone, O.

ARCHIDIOCÈSE DE MONTRÉAL, Q. : Saint-Vincent de Paul de l'Isle JÉSUS. — La Congrégation de la Sainte Vierge (division des grands) au collège de Montréal. — L'école Saint-Joseph (Filles), à Hochelaga. — Le collège Saint-Joseph, *ibid.* — Saint-Cyprien de Napierville. — Le couvent des SS. Noms de Jésus-Marie, à l'Épiphanie.

DIOCÈSE DE NICOLET, Q. : Saint-Wenceslas. — L'École paroissiale Saint-Christophe, à Arthabaskaville.

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE, Q. : L'Académie Notre-Dame (Frères du Sacré-Cœur), à Saint-Hyacinthe. — Le couvent de la Présentation de MARIE, à Saint-Aimé.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE, Q. : L'Académie des Frères du Sacré-Cœur, à Coaticooke.

DIOCÈSE DE SPRINGFIELD, Mass. F. U. : Le couvent de la Présentation de MARIE, à Holyoke, Mass. — Saint-Guillaume de Mittineague, Mass.

Le chiffre total des paroisses, Communautés ou Œuvres catholiques régulièrement agrégées par un Diplôme à l'Apostolat de la Prière dans le monde entier était de 52,135, le mois dernier.